
Недельный обзор информации 

о деятельности законодательных органов  

субъектов Российской Федерации  

за 7 – 11  октября 2019 г. 

 

Движение попечительства в республике распространится на учреждения 

культуры и искусства     

                    Государственный Совет Республики Крым 7.10.2019 

 

        Попечительские советы должны появиться в учреждениях культуры и 

искусства Республики Крым. Об этом сказал заместитель Председателя 

Государственного Совета Республики Крым Владимир Бобков во время 

заседания попечительского совета Симферопольской академической 

гимназии. 

        По мнению вице-спикера крымского парламента, сегодня движение 

попечительства охватывает учреждения образования, физической культуры и 

спорта, с каждым годом оно набирает всё больше сторонников. Вместе с тем, 

сфера культуры – это то направление, развитие которого невозможно без 

поддержки и подвижничества. 

         "Сегодня многие крымские библиотеки, кружки, секции и 

художественная самодеятельность полноценно функционируют в большей 

части благодаря внебюджетному финансированию. О тех людях, которые 

находят время и возможность помогать таким учреждениям, нужно говорить, 

отмечать их заслуги. Уверен, что для учреждений культуры попечительские 

советы станут надёжной опорой и стимулом к дальнейшему развитию", – 

считает Владимир Бобков. 

 

"Земельный сертификат" разрешат использовать для покупки  жилья 

для физлиц     

                    Законодательное Собрание  Вологодской области  8.10.2019 

 

       В настоящее время семьи, которые воспользовались "земельным 

сертификатом" (единовременной денежной выплатой взамен предоставления 

земельного участка для ИЖС), могут использовать полученные средства в 

виде первоначального взноса при оформлении кредита на покупку дома или 

квартиры.  

        При этом покупать жилье семьи могут только у организаций. На 

практике же часто возникают ситуации, когда многодетные вологжане хотят 

купить квартиру у собственников – физических лиц. Однако сделать этого по 

закону нельзя.  



        Предложенный проект поправок в закон области "О бесплатном 

предоставлении в собственность отдельным категориям граждан земельных 

участков, находящихся в государственной или муниципальной 

собственности, на территории Вологодской области" призван исправить 

ситуацию. 

       "Инициатива позволит расширить возможности многодетных семей в 

улучшении жилищных условий. Поэтому законопроект поддержан членами 

комитета. Окончательно решение будет принято депутатами на ближайшей 

сессии Законодательного Собрания ",  – отметил заместитель председателя 

комитета по экономической политике и собственности Евгений Иванов. 

 

Повышение производительности труда в Кузбассе – в числе приоритетов      

                    Совет  народных  депутатов  Кемеровской области  8.10.2019 

 

        В Кемерове прошел семинар по реализации федерального проекта 

«Адресная поддержка повышения производительности труда» в рамках 

национального проекта «Производительность труда и поддержка занятости». 

В его работе приняли участие Губернатор Кузбасса Сергей Цивилев и 

председатель областного Совета Вячеслав Петров. Слушателями семинара 

стали представители исполнительной власти и депутатского корпуса, а также 

руководители предприятий Кузбасса.  

         Как отметил Вячеслав Петров, повышение производительности труда – 

приоритет в реализации планов социально-экономического развития 

Кузбасса. Главная задача федерального проекта – к 2024 году на крупных и 

средних предприятиях достигнуть общего прироста производительности 

труда, и выйти на уровень ведущих экономик мира. Для этого  

предусмотрены различные инструменты, в числе наиболее важных из них – 

применение IT-платформ для выстраивания эффективного взаимодействия 

между властью и бизнесом по реализации профильного нацпроекта.  

         "Кузбасс – один из первых регионов, который включился в реализацию 

национального проекта «Производительность труда и поддержка занятости». 

И в нашей области уже сделаны первые шаги: получены федеральные 

трансферты, кузбасские предприятия активно вовлекаются в проект, 

внедряются механизмы «бережливого производства». Со своей стороны наш 

депутатский корпус, «Парламент Кузбасса 5.0» обеспечит полную правовую 

базу всех процессов в рамках национального проекта и всех планов развития 

экономики и социальной сферы региона в целом", – отметил Вячеслав 

Петров. 

  



У областной ТПП будет свой закон      

                    Законодательное Собрание  Ленинградской области  9.10.2019 

 

        Законопроект  «О торгово-промышленной палате Ленинградской 

области» рассмотрела в первом чтении постоянная комиссия по экономике, 

собственности, инвестициям и промышленности областного парламента. Он  

подготовлен в целях урегулирования общественных отношений, связанных с 

деятельностью Ленинградской областной торгово-промышленной палаты 

(ЛОТПП), устанавливает цели её деятельности, основы и формы ее 

взаимодействия с органами государственной власти и местного 

самоуправления Ленинградской области. 

         Предусматривается, что ЛОТПП будет на регулярной основе оказывать 

поддержку предпринимательской деятельности в регионе, участвовать в 

подготовке проектов законов и иных нормативно-правовых актов 

государственной власти и местного самоуправления Ленинградской области, 

затрагивающих вопросы осуществления предпринимательской деятельности. 

Законопроект подготовлен в соответствии с Федеральным законом № 5340-1 

«О торгово-промышленных палатах в Российской Федерации», который 

действует уже с 1993 года.  

        Принятие указанного законопроекта будет способствовать повышению 

доли инновационной продукции в общем объёме ВВП региона, росту 

конкурентоспособности экономики Ленинградской области и эффективности 

расходования бюджетных средств, направляемых на поддержку 

предпринимателей Ленинградской области. 

         Комиссия решила рекомендовать областному парламенту поддержать 

законопроект в первом чтении на ближайшем пленарном заседании ЗакСа. 

 

Возраст участников "квестов" хотят ограничить      

                    Законодательное Собрание  Санкт-Петербурга 9.10.2019 

 

        В первом чтении одобрен проект Закона «О внесении изменений в Закон 

Санкт-Петербурга «О мерах по предупреждению причинения вреда 

здоровью, физическому, интеллектуальному, психическому, духовному и 

нравственному развитию несовершеннолетних в Санкт-Петербурге и 

внесении изменений в Закон Санкт-Петербурга  «Об административных 

правонарушениях в Санкт-Петербурге». 

          Документом предлагается ввести в законодательное регулирование 

развлекательной деятельности термин «квест», установив общие требования 

безопасности к содержанию мероприятий и помещениям, где они 
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проводятся, а также ограничить минимальный возраст посетителей таких 

мероприятий 14 годами. 

         Как утверждают разработчики, законопроект направлен на 

установление дополнительных гарантий охраны жизни и здоровья детей и 

подростков из категории, которая в силу возраста еще не способна в полной 

мере осознавать последствия совершаемых действий.  

 

Налог на профессиональный доход отдадут на уровень муниципалитетов       

                    Законодательное  Собрание  Калужской области 10.10.2019 

 

        С начала года Калужская область (наряду с Москвой, Московской 

областью, Республикой Татарстан) участвует в эксперименте по 

установлению специального налогового режима «Налог на 

профессиональный доход».  Областное Министерство финансов подготовило 

законопроект, которым предполагается передать доходы от этого налога, 

подлежащие зачислению в областной бюджет, на уровень муниципалитетов. 

Это повысит их потенциал, а также заинтересованность в организации 

работы по регистрации граждан в качестве самозанятых. 

        На уровне районов этот налог будет делиться на две части. 55 процентов 

будет зачисляться в бюджет городского, или сельского поселения, где 

зарегистрирован самозанятый, 45 процентов – в бюджет самого района. 

        Городские округа получат этот налог в размере 100 процентов. 

          Кроме того, упомянутым законопроектом предполагается передать в 

бюджеты районов и городских округов штрафы, налагаемые мировыми 

судьями и комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав, а 

также плату за негативное воздействие на окружающую среду в размере 100 

процентов. 

         Комитет по бюджету, финансам и налогам поддержал этот документ. 

Его рассмотрение предполагается на ближайшем заседании сессии.  

 

В Подмосковье будет проиндексирована стоимость патентов для ИП        

                    Московская областная Дума 10.10.2019 

 

        Мособлдума приняла во втором и третьем чтении Закон, которым с 2020 

года изменяется формула расчёта налога по патенту для ИП.  

        На территории Московской области действует патентная система 

налогообложения для 75 видов предпринимательской деятельности. Для 

каждого вида деятельности установлены значения потенциально возможного 

годового дохода, которые в соответствии с Налоговым кодексом 

региональные власти вправе ежегодно индексировать. В Подмосковье 



изменения для индивидуальных предпринимателей последний раз 

устанавливались на 2017 год. 

        Закон предполагает индексацию потенциально возможного годового 

дохода с 1 января 2020 года на 6,5%.  Кроме этого, для отдельных видов 

деятельности предусматривается дополнительная индексация на 11% для 

ИП, не использующих труд наемных работников. 

        Средняя стоимость патента в Подмосковье – одна из самых низких среди 

регионов Центрального федерального округа. В 2018 году в Подмосковье 

было выдано 82 269 патентов, поступления в бюджет составили 1, 3 млрд. 

рублей. При индексации действующих значений годового дохода 

дополнительные поступления в 2020 году оцениваются порядка 179 млн. 

рублей. 

 

О перспективах программы "Светофор"        

                    Алтайское краевое Законодательное  Собрание  11.10.2019 
 

        Руководитель Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав 

потребителей и благополучия человека Анна Попова выступила в верхней 

палате Федерального Собрания в рамках Правительственного часа. 

Заместитель председателя комитета Совета Федерации по аграрно-

продовольственной политике и природопользованию, представитель от 

Алтайского края Сергей Белоусов задал вопрос о создании системы по 

маркировке экологически чистых продуктов.  

        С 1 января 2020 года вступает в силу закон, регулирующий правила 

производства и маркировки экологически чистых продуктов, который 

запретит ставить обозначение «органик» на продукцию, не соответствующую 

установленным требованиям. Руководитель Роспотребнадзора Анна Попова, 

отметив большую роль сенатора в подготовке закона об органической 

продукции, гарантировала, что требования к маркировке будут точно такими, 

как зафиксировано в законе. Сегодня такая работа уже ведется совместно с 

Минсельхозом.  

        Отвечая на вопрос Сергея Белоусова о перспективах развития 

программы маркировки продуктов питания «Светофор», Анна Попова 

сообщила, что техническая часть этой работы будет завершена в течение 

месяца, и готовый проект будет представлен для обсуждения. Напомним, 

программа «Светофор» предусматривает обозначение продукции зеленой, 

желтой и красной маркировкой, в соответствие с требованиями здорового 

питания.   
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